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① 公民館出入り口 

《問題点》 

・道沿いからも公民館側からも出入りが見えない 

・飛び出しが多い 

・スピードを出している 

《改善策案》 

・注意喚起の看板を二つ設置(｢スピード落とせ｣｢飛び出し  

注意｣等) 

・門扉の辺りの地面に児童用｢止まれ｣印字 

                         →対応していただきました 

・現在ミラーがついている電柱に新たに子ども目線の高さの 

ミラーを設置 

② 四中正門付近小道《問題点》 

・小道から猛スピードで出てくる自転車 

・広い道は車、自転車がスピードを出している 

《改善策案》 

・小道の出口付近の地面に児童用｢とまれ｣印字→対応していただきました 

・表示案内の設置(｢スピード落とせ｣飛び出し注意｣等) →対応していただ 

きました 

・小道にポールを設置 
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③ めぐみ保育園近くの交差点 

《問題点》 

・交差点東南の民家の塀が道路側に傾いている 

・通行車両の信号や横断歩道の見落とし 

・交差点北東の車道と歩道の段差が激しく自転車が 

転倒しやすい 

《改善策案》 

・塀の件は民家のため市からお願いをしてもらう 

・横断歩道付近道路に文字(信号あり)、赤舗装等 

・横断歩道等ライン塗り直し 

・道路西側カーブにミラー設置？ 

・交差点北東段差は直してもらう 

 

④ セブンイレブンの前の交差点 

《問題点》 

・児童が信号を使わず周辺の道路を横断してしまう 

・自転車用信号(東側から交差点に進入するための信 

号)による混乱  

《改善策案》 

・問題点の改善には、どちらも児童が交通安全を意識 

できるよう学校や家庭での教育が必要 

※自転車用信号については道交法による設置 

 

 

 

⑤ レンタルニッケン前Ｔ字路 

《問題点》 

・角度があり、東に向かって T字路に入る際左手(南 

側)が見えづらい。逆の場合も同じ。 

自転車に乗った子どもが車に気づかず、南北から西  

に向かって加速したままふくらんで侵入し危険 

《改善策案》 

・ポールを立てて自転車の減速、膨らんでの侵入を 

抑制し、曲がり角の向こうを確認できるようにする 

・東西の通りには北側にグリーンベルトがあり、そち 

らからは南北の通りの往来を確認できるので、北側 

グリーンベルトを歩くよう児童に徹底して伝える 

・｢止まれ｣表示の塗り直し 

 

 

 

 

 

 



⑥ 交差点(七小東通りと郵便局前の通りを東に向かったところ。上記地図参照) 

《問題点》 

・西側以外横断歩道表示がない 

・車両は停止線を越えてからしか歩行者の確認がで

きない 

《改善策案》 

・東から来た車両専用のカーブミラーは北側のみ設 

置されているので南側も設置する 

・既存の横断歩道塗り直し 

・南北西側に横断歩道を新設(菖蒲園前横断歩道から  

東西の通りの北側を歩いてくる児童に、横断歩道  

2箇所を横断させて、東西の通りの南側を歩か  

せ、次の交差点付近にあるグリーンベルト(通りの  

南側にある)へ誘導するため) 

・この交差点付近まで、こちらのグリーンベルトを      

延長して引く 

 

                                           

 

 

～通学路点検後記～ 

今年度の通学路点検は、残暑厳しい日差しのもと予定の時間を過ぎて熱心に行われました。 

通学路点検にあたって、あらかじめ PTA役員の皆様より普段子どもの登下校時に不安に感じる場所等をお伺いし

ました。 

当日はその中から取り上げた数カ所を警察、市、学校、PTA役員合同で点検しました。 

印象深かったのは、これまでにも様々な改善がなされており、標識や表示、信号設置等の物理的な面では結構充

実している部分も見受けられた点です。それでも各自が安全を意識しなければ、事故や危険な場面には遭遇してし

まいます。 

このような改善を続けていくとともに、子どもへの安全教育を徹底して行っていくことが子どもの安全を守るた

めに一番大切なのではと感じました。 

交通ルールを守り、自分や他の人の安全を守る意識を持たせることこそ、周囲の大人がしなければならないこと

だと、自分の普段の振る舞いや子どもへの関わりを反省する時間となりました。 

通学路全ての点検を行ったわけではありません。まだまだ危険な箇所はあると思います。今後も保護者の皆様の

お声を聞かせていただき、このような活動を通して子どもの安全を守っていければ幸いです。 

 

ここで参加者の感想をご紹介いたします。 

●市民課の方、東大和警察署の方など、7小 PTA以外にも 5人以上お越しくださり、事前に挙がっていた箇所以外

にも臨機応変にご対応くださいました。 

○○地区の○丁目の交差点ではこんな対策をしています、などのご説明もわかりやすく、こちらの要望にもしっ

かりと耳を傾けてくださり、とても有意義な時間を過ごせたと思います。 

朝の通学時間に子どもたちがどのような道をどんな様子で歩いているのかを知れば、ボランティアとして立って

もいいと思う方が増えてくださったり…したら…いいな…！ 

●今回 PTAとして通学路点検に参加し意見を伝える機会を得て、想像以上にすぐ改善してもらえました。全保護者

宛にアンケートすれば、もっともっと危ないと感じている場所が出るのではないかと思います。 

警察の方もおっしゃってましたが、安全対策を色々と施しても、最終的には日々の生活の中で自分も子供も交通

事故には気をつける様にするしかないと思いました。 

南 北 

※改善策案の実現については、 

予算等の問題で難しい場合がある 

※早速改善案に対応していただいて

いる箇所もある 


